

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Kinder der Primarschule Fahrwangen

Fahrwangen, 15. Februar 2024

Semesterbrief 2023 / 2024, 2. Semester

Sehr geehrte Eltern Sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Wir hoffen, dass die Kinder einen gelungenen Semesterstart hatten und wünschen allen ein erfolgreiches, spannendes sowie lehrreiches zweites Semester.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie über relevante Aktivitäten und anstehende Termine informieren und Ihnen nützliche Informationen zukommen lassen.

Termine

Vom Montag, 11. März, bis Freitag, 15. März 2024, wird die Projektwoche für den Kindergarten sowie die Klassen P1 bis P6 stattfinden. Gleichzeitig wird das Ski- und Snowboardlager für die angemeldeten Kinder der Klassen P5 bis P6 in Elm durchgeführt. Unsere diesjährige Projektwoche steht ganz im Zeichen der Olympischen Spiele.

Während dieser Woche gilt ein Spezialstundenplan:

• 1. und 2. Kindergarten

Montag:
B.15 - 11.45 Uhr / Nachmittag: frei
Dienstag:
8.15 - 11.45 Uhr / Nachmittag: frei

Mittwoch: frei

Donnerstag: 8.15 - 11.45 Uhr / 13.25 - ca. 15:30 Uhr

o Freitag: 8.15 - 11.30 Uhr

• 1. – 6. Primarklasse

Montag: 8.15 - 11.45 Uhr / 13.25 - 15.00 Uhr
 Dienstag: 8.15 - 11.45 Uhr / 13.25 - 15.00 Uhr

o Mittwoch: 8.15 - 11.45 Uhr

Donnerstag: 8.15 - 11.45 Uhr / 13.25 - ca. 15:30 Uhr
 Freitag: 8.15 - ca. 11.30 Uhr / Nachmittag frei

Detaillierte Informationen folgen noch.

Freitag, 29. März 2024 ist Karfreitag und schulfrei.

Montag, 1. April 2024 ist Ostermontag und schulfrei

Samstag, 6. April – Samstag, 20. April 2024 sind Frühlingsferien.

Montag, 29. April 2024 beginnen die Checks P5 in der 5. Klasse.

An den Volksschulen der Kantone Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt und Solothurn werden vier gemeinsame Leistungstests (Checks) durchgeführt. Die Checks bieten eine unabhängige und vergleichbare Standortbestimmung der Leistungen der Schülerinnen und Schüler in ausgewählten Kompetenzen.

Donnerstag, 9. Mai und Freitag, 10. Mai 2024, Auffahrt und Auffahrtsbrücke sind schulfrei.

Am **Donnerstag, 16. Mai 2024**, lädt die Arbeitsgruppe zur Förderung des Schulklimas alle Eltern, Erziehungsberechtigten und Lehrpersonen zum ersten Themenabend ein.

Herr Albisser wird die Arbeit des Schweizerischen Instituts für Gewaltprävention (SIG) vorstellen. Da er bereits mit den Schülerinnen und Schülern zusammenarbeitet, ist es auch für die Eltern hilfreich, mehr über seine Tätigkeiten zu erfahren.



Der Inhalt des Abends umfasst:

- Vorstellung des Schweizerischen Instituts für Gewaltprävention (SIG): Wer sind wir, was machen wir und warum?
- Rückblick auf bisherige Aktivitäten an der Primarschule Fahrwangen.
- Erklärung der Methoden des SIG, Symbole usw., und wie die Eltern in den Prozess einbezogen werden können.

Bitte reservieren Sie sich diesen Abend. Die Einladung mit der Anmeldung erhalten Sie im März per Klapp.

Montag, 20. Mai 2024 ist Pfingstmontag und damit schulfrei.

Ende Mai / Anfang Juni 2024: Wird der Stundenplan 2024/25 mit der Zuordnung der Kinder zu den AdL-Klassen an die Eltern und Kinder kommuniziert.

Die Zuordnung der Kinder zu den AdL-Klassen wird durch die Schule bestimmt. Es kann nicht davon ausgegangen werden, dass die Klasse bei Stufenwechsel immer dem gleichen Buchstaben zugeordnet wird zum Beispiel: $2a \rightarrow 3a/4a$, $4b \rightarrow 5b/6b$ sondern zum Beispiel 2a zu 3c/4c, 4b zu 5a/6a.

Donnerstag, 13. Juni 2024, 14-15 Uhr besuchen die neuen Kindergartenkinder den Kindergarten.

Mittwoch, 19. Juni 2024, 10 – 11:45 Uhr besuchen die Kindergartenkinder und die Primarschüler der P2, P4 und P5 ihre neuen Lehrpersonen und Gspändli. Die Kindergartenkinder dürfen gerne ihren Schulsack mitnehmen

Freitag, 28. Juni 2024, ab 8:15 Uhr, Veloprüfung aller 4. Klassen.

Freitag, 5. Juli 2024, letzter Schultag vor den Sommerferien. Er dauert für alle Kinder von 9.10 Uhr bis 11.30 Uhr. Die traditionelle "Ine- und Uselütete" schliesst das Schuljahr 2023/24 ab. Der Nachmittag ist schulfrei.

Die Lehrpersonen und die Schulführung freuen sich auf eine produktive und konstruktive Zusammenarbeit, die von zahlreichen erfreulichen Momenten geprägt sein wird.

Freundliche Grüsse

Katharina Bryner Schulleiterin